

naviga / MoKomm

## migewa im BayernPortal

**[26.11.2015] Die migewa eMeldung kann jetzt auch über das neue BayernPortal aufgerufen werden. Dafür kooperieren die Anbieter naviga und MoKomm mit der Bayerischen Vermessungsverwaltung.**

Vergangene Woche (19. November 2015) ist das BayernPortal online gegangen ([wir berichteten](#)). Auch die Unternehmen naviga und MoKomm bringen sich laut eigenen Angaben in dem Portal mit ein. Anwendern, die bereits migewa eMeldung einsetzen sei es jetzt möglich, die Anwendung nicht nur über die jeweilige Internet-Seite der Kommune aufzurufen. Auch über das Bayern-Portal lasse sich die Lösung für Gewerbemeldungen nutzen. Dies geschehe in Zusammenarbeit mit dem IT-Dienstleistungszentrum des Freistaats Bayern im Landesamt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung. Die über das Bayernportal per E-Meldung erfassten Gewerbemeldungen landen medienbruchfrei im Posteingang von migewa und können dort weiter verarbeitet werden.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, MoKomm, Gewerbewesen, migewa, BayernPortal